

La rentrée scolaire

Aujourd'hui, c'est la rentrée scolaire et la maîtresse a une idée géniale. Elle propose à ses élèves de décorer la salle de classe.

Aussitôt, les enfants se répartissent les tâches et commencent le travail avec joie. Un groupe d'élèves recouvre les murs avec du papier peint. Deux adorables écoliers garnissent les fenêtres avec des rideaux fleuris. Bruno et sa copine mettent une jolie nappe et un vase sur le bureau de la maîtresse. Aline balaiie la salle tandis qu'Alex range les cahiers dans l'armoire.

Le travail est achevé sans trop de difficulté. La maîtresse est très ravie. Elle dit : « Quelle belle salle ! Je suis fière de vous. Vous avez fait un grand effort pour embellir la classe. Vous êtes adorables, mes chers enfants »

